

Beschluss:

1. Die beteiligten Referate werden aufgefordert, die seit Jahrzehnten bestehenden U-Bahn-Planungen betreffend der U-4-Verlängerung mit der aktuellen Bauleitplanung im Nordosten abzustimmen.

Allein auf dem Areal der Prinz-Eugen-Kaserne (heute Heereschule der Pioniere) sollen in einigen Jahren über 4.000 Menschen wohnen. Es ist deshalb sinnvoll, die Planungen zu überdenken und eine Planungsvariante Verlängerung der U-4 nach Johanneskirchen zu prüfen und dem Stadtrat vorzulegen.

Das Baureferat bleibt derzeit beauftragt, die Planungen für die Verlängerung der U-4-Ost bis Bahnhof Engelschalking weiter zu betreiben. Das Planungsreferat bleibt entsprechend dem Stadtratsbeschluss vom 23.10.2002 beauftragt, im Rahmen der Szenarien für den VEP alternativ zur Verlängerung der U-4-Ost auch eine Straßenbahnverbindung bis zum Bahnhof Engelschalking zu prüfen.

2. Die SWM-GmbH wird basierend auf dem Beschluss des Ausschusses für Stadtplanung und Bauordnung vom 20.10.1999 gebeten, die zur Realisierung der Trambahn nach St. Emmeram notwendigen Planungs- und Verfahrensschritte (für zwei Bauabschnitte) weiter zu betreiben.
3. Die Empfehlungen Nr. 29, 31 und 32 der Bürgerversammlung des 13. Stadtbezirks Bogenhausen am 17.07.2003 sind damit gemäß Art. 18, Abs. 4 Gemeindeordnung behandelt.